

Le DES ANIMAUX CARNIVAL

avec la photographe Marie-France Teyssier

Fantaisie animalière qui aurait pu être accompagnée par la musique de Saint-Saëns, l'exposition n'est pas une suite instrumentale, comme dans la composition de Saint-Saëns, mais une suite d'animaux dont les clichés ont été saisis lors de mes voyages.

On peut y reconnaître :

En Afrique du sud : Le cacatoès, l'éléphant, le rhinocéros, l'impala, le buffle, l'hirondelle à longs brins, le martin pêcheur, les zèbres, les girafes, le calao.

En Inde : l'écureuil, le singe à longue queue, le cheval (aux oreilles bien caractéristiques) et le chameau.

Considérant que les animaux ont pris la place des instruments, chaque spectateur, pourra comme bon lui semble et suivant son imagination, composer son œuvre sans pour autant avoir appris le solfège.

Musicalement vôtre

Marie-France Teyssier

mf.teyssier@wanadoo.fr

https://www.flickr.com/photos/mft-objectif_zoom

Le Comité Culturel est heureux de retrouver aujourd'hui aux «Gravières» dans le cadre de sa politique d'itinérance des cafés rencontre, la photographe Marie-France Teyssier déjà accueillie au Centre Hospitalier de Cadillac en février 2017 avec son exposition « Vers l'Asie du Sud-Est ».

Café-rencontre

Vendredi 6 avril 2018 à 15 h

Clinique des Gravières (rue des Cavailles à Lormont)

Comme à l'accoutumée, les Cafés-Rencontres préparés pour les patients du Centre Hospitalier sont gratuits et ouverts à tous les habitants de la Cité.